

miércoles 9 de septiembre de 2020

La Laguna renueva su apoyo a la Asociación para la Diabetes de Tenerife ante la alta incidencia de la patología

Bienestar Social destina más de 13.000 euros a la ADT para prevenir la enfermedad, la principal causa de muerte en el municipio, y mejorar la calidad de vida de la ciudadanía que la sufre



La Concejalía de Bienestar Social del Ayuntamiento de La Laguna, que dirige el primer teniente de alcalde, Rubens Ascanio, ha renovado el convenio de colaboración con la Asociación para la Diabetes de Tenerife (ADT) para afrontar de forma conjunta la elevada incidencia de esta enfermedad en el municipio.

Este acuerdo permite a la entidad desarrollar su proyecto relacionado con el asesoramiento e información sobre la patología, tanto para las personas diagnosticadas con diabetes tipo 1 y 2 como para la ciudadanía en general y profesionales vinculados. Para sufragar los costes de las distintas acciones de atención y prevención que conlleva, Bienestar Social ha reforzado su apoyo económico a la ADT con 2.000 euros más, hasta alcanzar los 13.870 euros a través del Plan Estratégico de Subvenciones 2020/2021.

“La asociación lleva a cabo una labor indispensable que desde la Administración debemos respaldar ante la incidencia que se registra en La Laguna y la necesidad de mejorar la calidad de vida de los vecinos y vecinas que sufren diabetes, trabajando en la asistencia y la educación de la población para intentar mitigar su impacto”, explica Rubens Ascanio.

De acuerdo a las estimaciones que maneja la ADT, existen unas 10.000 personas en La Laguna que padecen esta enfermedad, las cuales son atendidas en el Hospital Universitario de Canarias, en el CAE La Laguna-Geneto y en los distintos centros de salud y consultorios del municipio. A este número hay que sumar otras 7.000 que, de forma muy probable, la sufren pero sin saberlo.

Estas cifras llevan a concluir que “en La Laguna podría haber unos 17.000 habitantes afectados, convirtiéndose en la tercera ciudad de Canarias con mayor número de casos y siendo esta patología la primera causa de muerte en el municipio”, advierte el concejal.

Con estos datos en la mano, Rubens Ascanio pone en valor la labor y experiencia de la ADT, “que realiza un gran esfuerzo desde hace más de 20 años para mejorar la calidad de vida de este colectivo y fomentar la prevención de la diabetes entre la población”.



Ahora, con motivo de la crisis sanitaria causada por el covid-19, la entidad “se ha visto obligada a reinventarse para poder continuar con sus servicios y actividades y, al mismo tiempo, las personas con diabetes se han visto especialmente perjudicadas por este contexto tan delicado al haberse limitado de forma considerable la actividad física, uno de los pilares fundamentales en el tratamiento de la enfermedad”, advierte el edil.

Ante ese nuevo escenario, el concejal resalta la importancia de que “las administraciones públicas apoyen y desarrollen acciones de atención y prevención como las que se realizan en La Laguna, como por ejemplo las jornadas celebradas el año pasado en Valle de Guerra con motivo del Día Mundial de la Diabetes”, añade.